



# Les lunettes perdues

Par Carolina Maldonado

Une histoire vraie qui nous vient de Bolivie.

**C'**est le premier jour d'école. Andrés est tellement content ! Il est maintenant en première année d'école primaire. C'est un grand garçon !

Mais quand il arrive à l'école, elle lui paraît trop grande et effrayante, même pour un grand garçon. Il tient fermement la main de sa maman.

« Ça va aller. » Maman sourit. « Dis bonjour à ton professeur, sois gentil avec tes camarades de classe et n'oublie pas de faire attention à tes lunettes. »

Il y a une semaine, Andrés a reçu sa première paire de lunettes. Ses parents lui rappellent régulièrement de prendre soin d'elles.

Maman lui dit au revoir de la main. « Passe une très bonne journée ! »

Mais Andrés ne passe pas une très bonne journée. Il s'est passé quelque chose d'horrible !



Il court vers Maman après l'école. « J'ai perdu mes lunettes, dit-il. J'ai regardé partout mais je ne les ai pas trouvées ! »

« Oh non ! » Maman a l'air inquiète. « Demandons à notre Père céleste de nous aider. »

« Tu penses que ça va marcher ? » demande-t-il.

« Essayons et voyons. Notre Père céleste entend toujours nos prières », dit Maman.

Andrés et Maman font une prière. Ils demandent à notre Père céleste d'aider Andrés à trouver ses lunettes.

Le lendemain à l'école, Andrés est toujours triste. C'est alors qu'un garçon s'approche de lui.

« Je pense que ce sont les tiennes. » Le garçon lui tend une paire de lunettes. « Je les ai trouvées près du terrain de football. »

Andrés prend les lunettes. Ce sont bien les siennes ! Il n'arrive pas à y croire.

Après l'école, il court vers Maman et la serre dans ses bras.

« Tu as trouvé tes lunettes ! s'exclame-t-elle. Tu dois être si heureux de les avoir. »

« Oui ! répond Andrés. Mais je suis encore plus heureux de ce que j'ai appris. »

« Et qu'est-ce que c'est ? »

Andrés fait un grand sourire. « La prière, ça marche ! » ●